
 
Ein Bürger fragt in Bezug auf den Neubau Jugendcafe nach der Vertragsgestaltung zwischen 
Gemeinde Eitorf und dem Architektenbüro und ob die vom Rat beschlossene 
Baukostenobergrenze in dem Vertrag festgehalten wurde. Herr Sterzenbach und Herr Diwo 
antworten, soweit dies im Rahmen einer öffentlichen Sitzung möglich ist. 


